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KERINCI,JAMBI -  Pj. Bupati Kerinci Asraf S.Pt M.Si, menghadiri rapat paripurna
yang membahas pandangan umum Fraksi-Fraksi dewan atas penyampaian
RAPBD-P tahun anggaran 2024, Jumat (23/8/2024).

Acara tersebut dihadiri oleh Ketua DPRD Kerinci, anggota DPRD, dan Sekda
Kerinci Zainal Efendi. Selain itu, unsur Forkopimda dan berbagai undangan
lainnya juga turut hadir.

Dalam kesempatan ini, Fraksi-Fraksi dewan menyampaikan pandangan dan
usulan mereka terhadap RAPBD-P yang telah disampaikan sebelumnya.

Pj. Bupati Kerinci Asraf memberikan tanggapan dan jawaban atas pandangan
umum yang disampaikan oleh Fraksi-Fraksi tersebut.

Ia menekankan pentingnya kerja sama antara eksekutif dan legislatif dalam
menyusun anggaran yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Menurut Asraf, masukan dari Fraksi-Fraksi sangat berharga dalam proses
finalisasi RAPBD-P 2024. Ia juga mengapresiasi berbagai pandangan yang
disampaikan dan berjanji akan mempertimbangkan semua masukan yang ada.

“Rapat paripurna ini merupakan bagian dari proses transparansi dan akuntabilitas
pemerintah dalam pengelolaan anggaran. Diharapkan, hasil dari rapat ini akan
menghasilkan anggaran yang lebih efektif dan efisien untuk pembangunan
Kerinci,” katanya.


